

La Colombie passe en quart des finales de la Coupe Amérique



Washington, 8 juin, (RHC/PL).- La Colombie a gagné son passage en quart des finales de la Coupe Amérique Centenaire de football après avoir battu le Paraguay, 2 à 1, au stade Rose Bowl de Pasadena, en Californie.

L'avant-centre colombien, James Rodríguez, qui joue cette même position au Club Réal Madrid, a eu une participation remarquable. Il a en effet fait des passes très utiles pour que son co-équipier Carlos Bacca, marque le premier but à la 12^e minute et lui-même a marqué le second, 18 minutes après.

James Rodríguez compte ainsi 16 buts au sein de l'équipe colombienne. Chapeau!



Radio Habana Cuba